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（出席者）岩瀬、篠崎、尾坂、伊澤、土方、三浦、　 日　時 平成25年9月10日　17：00　ヨリ　

杉本、小林、柳田、大川、藤倉、亀田、古田、三川、柴﨑 場　所 公益財団法人東京三商会事務所

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

先月８月２０日に牡丹町の土地を購入することが出来たので、会館建設に前進した。

会館建設にあたって、建設委員会と事業委員会ができた。両委員会合同会議を９月３日に持った。

事業委員会の案が出て、それにあう建物を建てることになるので両者の話し合いが重要になる。

理事会で承認してもらい、建設に進みたい。

以上で篠崎副会長の閉会の挨拶があり、１８時４０分終了した。

一応事業としては資格取得支援事業を行うことで方向性を決め、後日（９月１８日）東京三商会

③　正式スタートを予定通り１０月１日とする。

その他

杉本東京三商会理事長より財団の現状報告が以下の通りあった。

ホームページ進捗状況

大川グループ長より資料のとおり詳しい経過報告があった。

また、以下３件の承認を願いたいとの事でしたが、全部了承した。

①　責任者（グループ長）を佐久間氏にバトンタッチする。

②　ホームページ委員を増員したい（特に若い世代）

実行委員会の最終打ち合わせをもう一度行う。

ＤＶＤを買うことにする。ホームページにも掲載できる。

同窓会結成８０周年記念祝賀会について

三浦実行委員長より以下の説明があった。

会場は着席和食で準備している。９月２０日までの申し込みによって人数を決める。

同窓会功労者　木戸さん、柴﨑さんと　ホームページ立ち上げ委員会の方々に感謝状を贈呈する。

半纏を２０着学校より借り、校歌祭で着用し、祝賀会でも鏡開きの時に使用する。

鏡開きの樽は藤倉氏に依頼してある。

今年の卒業生（８０期）にぜひ出席してもらい、会を盛り上げてほしい。

記念品としては　紅白の饅頭と、朱塗りの桝を用意する。

来賓として江東区長あるいは、区長の息子さんを予定しており区議に声をかけてもらう。

今までは写真、ＤＶＤを買わなかったが、今年は同窓会結成８０周年なので記念に記録を残す意味で

杉本事務局より収支報告があり、広告料の回収がまだ全部終わってないので、全部入金になると

約￥70,000-ぐらいのマイナスになりそう。

4,000冊作成したが、メール便で2,500通送り、戻りが８０通ぐらいあった。

現在在庫は３００冊ぐらいある。

第２１回校歌祭について

杉本校歌祭委員長より最終確認の報告があった。

今回こそ１００人で壇上に上がり校歌、応援歌を歌いたい。そこで今までどうも合わないので今回は

うまく歌ってほしい。伴奏はピアノ演奏かＣＤによるとの事なので、ＣＤ作成を頼む。

会場の日比谷公会堂が耐震性に問題があり来年は使用できないとの事。

新しい会場を探している。

三商同窓会報５２号発行報告

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　１２名　　監事　２名　　顧問　１名　の出席のもと、定刻に杉本事務局の司会で始まり、土方副会長の

開会の挨拶のあと、岩瀬会長が短い挨拶をし、議長を務め議事に入る。


